Municipalidad Distrital de Amarilis lidera jornada de limpieza y siembra de plantas ornamentales en el Malecón los Incas

En el marco por el Día Mundial del Medio Ambiente, la Municipalidad Distrital de Amarilis, a través del programa municipal Educca y la Gerencia de Sostenibilidad Ambiental, en colaboración con el Gobierno Regional de Huánuco y la institución educativa Cesar Vallejo, realizó la limpieza y sembrado de plantas ornamentales en el Malecón los Incas.

La iniciativa, que contó con la participación activa de estudiantes, autoridades locales y representantes del Gobierno Regional, tuvo como objetivo embellecer y revitalizar este espacio público tan emblemático de Amarilis. Durante la jornada, se realizaron labores de limpieza para eliminar residuos y se llevó a cabo el sembrado de plantas ornamentales, promoviendo espacios más ecológicos para el disfrute de la población.

El alcalde de Amarilis, Roger Hidalgo, destacó la importancia de estas acciones para el cuidado del medio ambiente y la promoción de áreas verdes en la ciudad: "A inicio de nuestra gestión, nos comprometimos a fortalecer y preservar los espacios naturales de nuestro distrito. En el Día Mundial del Medio Ambiente, reafirmamos nuestro compromiso con la protección de la naturaleza y la creación de espacios saludables para todos los amarilenses. Agradecemos la participación y el apoyo de todas las instituciones y personas involucradas en esta campaña. Estas acciones no solo embellecen nuestro distrito, sino que también tienen un impacto positivo en la calidad de vida de toda nuestra población amarilense", manifestó.

Por su parte, el director de la I.E. César Vallejo, German Grimaldos Ríos expresó su satisfacción por la participación de los estudiantes en actividades que fomentan la responsabilidad ambiental y el trabajo en equipo. "Es esencial que nuestros jóvenes comprendan la importancia de cuidar el medio ambiente. Este tipo de experiencias educativas son valiosas para su formación integral", afirmó.

Actividad que logro juntar más de 1 tonelada de residuos sólidos, todo ello en el marco por el Día Mundial del Medio Ambiente, donde se busca concienciar a las personas acerca de la importancia de preservar y proteger nuestro ecosistema, así como incentivar su participación en las iniciativas que la comuna amarilense viene desarrollando en todo el distrito de Amarilis, para su conservación. Invitamos a toda la población a sumarse a estas acciones y a seguir colaborando en la construcción de un entorno más saludable y verde.